



Comunicado de prensa
Junio de 2019

Destino Vaticano 2019 / Destino Jordania 2020: La ONG, KM Solidarity junto con Mensajeros de la Paz, ponen rumbo a Roma donde entregarán un casco BMW al Papa Francisco

“Devolver a la sociedad algo de los que nos aporta” es el lema que mueve a la ONG KM Solidarity, a ayudar a la gente que no ha corrido la misma suerte que ellos en la vida. Con sus acciones lo que quieren es dar ejemplo a los más jóvenes para que vean que con pequeños gestos es posible ayudar a los demás y cambiar cada día un poquito el mundo.

La humanidad, los sentimientos y los valores son cualidades que han llevado a Mensajeros de la Paz y a BMW Motorrad España querer ser sus compañeros de viaje. Para BMW Motorrad es un honor poner su granito de arena y hacer posible que la labor y los mensajes de KM Solidarity y Mensajeros de la Paz lleguen lo más lejos y a la mayor cantidad de gente posible. “Queremos dar visibilidad y apoyar proyectos que suman, como es el caso de Destino Vaticano 2019 y Destino Jordania 2020. BMW Motorrad tiene un compromiso con la sociedad en la que vivimos. Además, al igual que KM Solidarity y Mensajeros de la Paz, compartimos valores como la solidaridad y la satisfacción por la consecución de algo tan noble y bonito como es ayudar a los demás” asegura Alexander von Scheidt, Director de BMW Motorrad España.

Km Solidarity se ponen el traje de motorista para embarcarse en una ruta solidaria que tendrá como primera meta la Santa Sede. Durante las cuatro etapas de ‘Destino Vaticano 2019 / Destino Jordania 2020, cuatro son el número de voluntarios que viajarán entre el 20 y el 24 de junio, desde Logroño hasta Roma pasando por Toulouse, Cannes y Florencia. El 26 de junio, los motoristas serán recibidos por el Papa Francisco en una audiencia durante la cual ambas ONG harán entrega a su Santidad de un casco BMW, diseñado exclusivamente para la ocasión por el artista Efraon Triana y bendecido por el Padre Ángel. Además del casco, ambas entidades entregarán a su Santidad el libro de Firmas de las acciones realizadas por KM Solidarity en 2018 y 2019, así como de 200 kilos de comida recaudados para la Limosnería de Roma.

Destino Vaticano 2019 / Destino Jordania 2020 es el resultado de la unión de los firmes propósitos de KM Solidarity y Mensajeros de la Paz por facilitar alimentos a

los más necesitados y recaudar fondos a través de las rutas en moto. El casco de BMW Motorrad que se entregará al Papa Francisco, ha sido bendecido por el Padre Ángel, fundador de Mensajeros de la Paz, en una ceremonia que se celebró el pasado 8 de junio en la Iglesia de San Antón de Madrid.

KM Solidarity es una de las ONG moteras de España de mayor tamaño por el número de acciones solidarias realizadas. Fundada por trabajadores de diferentes áreas económicas que, desde 2010, realizan actividades solidarias para devolver a la sociedad parte de lo que ésta le da.

Su labor les ha valido el reconocimiento de BMW Motorrad como la única entidad “embajadora solidaria de BMW Motorrad España”. Desde octubre de 2018, el padre Ángel, fundador de Mensajeros de la Paz, es el primer socio de honor de KM Solidarity.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. Como empresa global, el Grupo BMW opera 30 sedes de producción y ensamblaje en 14 países y tiene red de ventas en más de 140 países.

En 2018, el Grupo BMW vendió más de 2.490.000 vehículos de pasajeros y más de 165.000 motos en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2017 fueron de aproximadamente 10,655 mil millones de euros con ingresos de aproximadamente 98,678 mil millones de euros. A 31 de diciembre de 2017, el Grupo BMW tenía unos 129.932 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa, por tanto, ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, que incluye una amplia responsabilidad de producto y un firme compromiso de preservar los recursos como una parte integral de su estrategia.

www.bmw-motorrad.es

Facebook: <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

Twitter: <http://twitter.com/BMWmotorradesp>

Instagram: <http://instagram.com/bmwmotorradesp>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWEspana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>